

Alacao récupère plusieurs pièces archéologiques

Écrit par Gaëtan Juillard

Vendredi, 29 Décembre 2006 02:00 - Mis à jour Mercredi, 16 Septembre 2009 09:52

Diverses pièces archéologiques découvertes dans la Commune de Alacao (Canton Guano) furent récupérées par l'Institut National du Patrimoine Culturel (INPC). La récupération eu lieu à la suite d'une enquête de la Police Judiciaire.

Le directeur technique de l'INPC, Marco Rosero, informe que les vestiges furent commercialisés illégalement auprès de collectionneurs privés. "Ses pièces sont métalliques et sont dans le laboratoire de l'institut depuis trois mois. Nous ne savons pas s'il s'agit d'objets en or ou en alliages."

De plus, Rosero explique que les techniciens de l'INPC analysent les caractéristiques des vestiges découverts à Alacao. Là, les archéologues confirment la présence d'un cimetière préincaïque.

[Lire l'article dans *El Comercio*](#)